

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.818

Precio: 70 céntimos

CEUTA, SABADO 11 DE AGOSTO DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—T teléfono 7-99

Nuevo libramiento de 6 millones de dólares para España

"El Gobierno del Generalísimo Franco es una necesidad", (Arzobispo de Boston). - "Norteamérica ha perdido su confianza en las naciones de Europa" ("Washington Post")

Sube la cotización de la peseta

Washington, 10.—El Banco de Exportación e Importación anuncia que ha sido concedido a España un nuevo libramiento de seis millones de dólares, que se destinan a la fabricación de abonos nitrogenados y a la producción de acero en España.

Este nuevo libramiento es con cargo al crédito de dólares 62.500.000, autorizado por el Congreso norteamericano para España.—EFE.

"EL GOBIERNO DEL GENERAL FRANCO ES UNA NECESIDAD", DICE EL ARZOBISPO DE BOSTON

Chesburgo, 10.—El arzobispo de Boston, monseñor Cushing, poco después de su llegada a este puerto tras una visita a Portugal y España, donde tuvo una entrevista de hora y media con el Generalísimo, ha declarado:

"Creo que el Gobierno del General Franco es una necesidad. No nos compete decir si el régimen del General Franco nos agrada o nos desagrada. Lo cierto es que Franco tiene el poder en España y que el Ejército está con él".

Manifestó también que no cree que sea posible un cambio en el régimen español. "Tratar de sustituirlo por un gobierno democrático a nuestro gusto sería —dijo— empujar a España hacia el caos. Por ello es necesario evitarlo".

"Desde el punto de vista internacional —añadió— Europa no podría defenderse contra la agresión comunista si en España hubiese un gobierno comunista".

Expresó también la creencia de que los Estados Unidos prestarán ayuda económica y militar a España, y la esperanza de que todos los demás países comprendan que España ha de

(Pasa a la página 8.)

Ayer, después de seis días de interrupción, volvieron a reanudarse las conversaciones de armisticio

NO SE LOGRO NINGUN PROGRESO, POR SUBSISTIR EL DESACUERDO SOBRE LA ZONA DESMILITARIZADA

Radio Pekín insiste en que los aliados tratan de crear una atmósfera de terror

Campamento avanzado de Corea, 10.—La conferencia de Kaesong ha comenzado a la hora prevista. Los delegados de las Naciones Unidas utilizaron medios de transportes suministrados por los comunistas.—EFE.

RIDGWAY DIO ORDEN DE REANUDAR LAS CONVERSACIONES

Campamento avanzado de Corea, 10.—Se ha sabido que a primera hora de hoy, voló en helicóptero el oficial de

enlace norteamericano, coronel James Murray, a Panmunjon, para entrevistarse con los enlaces comunistas, a los que hizo entrega del siguiente mensaje del almirante Turner Joy al general Nam Il:

"He recibido instrucciones del comandante en jefe del mando de las Naciones Unidas, en orden a reanudar la conferencia sobre la base de que no vuelva a producirse, en absoluto, un nuevo fallo por su parte en cuanto a la observancia del acuerdo relativo a la neutralidad de la zona de Kaesong, conforme se manifestaba en el mensaje del 9 de agosto dirigido al general Ridway por los generales Kim Il Sung y Peng Teh Huai. Por consi-

(Pasa a la página 3.)

Makki, el "héroe de los persas"

LLEGA A TEHERAN

RECLAMA UNA "LUCHA HASTA EL ULTIMO ALIENTO"

Mossadeq, al verlo, se desmayó

Teherán, 10.—Hussein Makki, calificado de héroe por los persas y de agitador por los ingleses, ha llegado hoy a Teherán en avión, para reclamar "una lucha hasta el último aliento", en favor de la ley de nacionalización del petróleo persa.

Makki, que es secretario de la Comisión de nacionalización, ha llegado a Teherán a la vez que Harriman, enviado especial de Truman.

Una gran multitud ha recibido a Makki en el aeropuerto. Seguidamente se trasladó al domicilio particular del primer ministro Mossadeq, que se desmayó al ver a Makki. El primer ministro persa ha sido reanimado con inyecciones.—EFE.

LAS NEGOCIACIONES ANGLOPERSAS

Teherán, 10.—Las delegaciones británica e iraní, en

(Pasa a la página 3.)



FUSAN.—Amas de casa coreanas muelen el arroz que les ha proporcionado el mando de la Asistencia Civil de las Naciones Unidas.

Turquía no quiere asociarse con Inglaterra

Causa mal efecto en el país el plan Morrison para "la defensa del Oriente Medio"

Angora, 10.—Ha causado muy mal efecto en la opinión turca el plan anunciado por el ministro inglés, Morrison, para asociar a Turquía en lo que Inglaterra llama "la defensa del Oriente Medio".

En los círculos políticos de Angora se teme que Turquía quede desguarnecida en sus propias fronteras sin recibir una garantía seria de asistencia. La opinión más extendida es que lo que Inglaterra denomina "defensa del Oriente Medio" no es si no la defensa de los intereses británicos en esa zona, y solamente serviría para que Turquía interviniera en todos los conflictos británicos aquí pendientes, mediante el espejuelo de la asociación del Pacto del Atlántico.—Efe.

EL FESTIVAL COMUNISTA DE BERLIN ES UNA PROPAGANDA PARA EL MUNDO LIBRE

Quieren exhibir a 50 norteamericanos prisioneros de Corea

Nueva York, 10.—El "Daily Mirror", en su editorial, dice que el festival comunista en el Berlín oriental constituye una propaganda para el mundo libre occidental, rara vez igualada, ya que los muchachos congregados por los comunistas han tenido ocasión de contemplar el otro lado del "telón de acero" visitando el Berlín occidental.

"Más de 200.000 muchachos han cruzado ese telón, desobediendo las órdenes recibidas y unos 200 han solicitado derecho de asilo aun dándose cuenta de que ello supone separarse para siempre de sus familiares".

El editorial dice, además, que "La Voz de América", puede sentirse satisfecha de su éxito, pues en las emisiones ha repetido machaconamente lo que existe en los países llamados "capitalistas", dirigiéndose a los que viven tras el "telón de acero".—EFE.

QUIEREN EXHIBIR A CINCUENTA PRISIONEROS NORTEAMERICANOS DE COREA

Berlin, 10.—Los comunistas tienen la pretensión de "exhibir a cincuenta norteamericanos prisioneros de Corea, du-

(Pasa a la página 8.)

Ligeros contactos con el enemigo en Corea

Los bombarderos aliados atacaron una gran concentración de vehículos comunistas

Tokio, 10.—El comunicado facilitado esta mañana por el mando del 8.º Ejército, dice que a lo largo del sector occidental del frente coreano, se han registrado ligeros contactos con el enemigo.

Una compañía roja atacó a las fuerzas de las Naciones Unidas en la región situada al este y norte de Kumhwa.

(Pasa a la página 8.)

OLIVEIRA SALAZAR OFRECIO AL PRESIDENTE LA DIMISION DE SU GOBIERNO

El general Craveiro Lopes le confirmó su plena confianza

En la recepción al Cuerpo Diplomático, el jefe del Estado portugués hizo votos por la prosperidad de España y su Caudillo

(Información página 8)

Rincón de la ciudad

Nuestra ciudad ofrece aventuras insospechadas. Ahí está la calle de Solís que se presenta como una edición aumentada y corregida de ese callejón de las sorpresas que nunca falta en las ferias. Los chicos del picho y de la pala están comiéndose los desniveles como si fueran pastillas de chocolate. Esto a la luz del día da una sensación de actividad que asusta. Pero cuando la noche «tiende su manto protector» ni siquiera una luz indica al paseante la difícil ruta a seguir.

¿Sería demasiado pedir, colocasen bombillas y luces? ¿Sería demasiado pedir instalasen un aviso de peligro para coches? Ya ocurrió días atrás. Un camión de cuya matrícula no quiero acordarme, se metió en una enérgica marcha atrás en el precipicio de 0'90 que han abierto en la precipitada rúa. No ocurrió más que eso, que ya es de por sí bastante desagradable.

Sobre la circulación hay que hablar mucho:

a) Una sugerencia. Para la próxima feria convendría que los coches en lu-

gar de dar la vuelta por la carretera de la Hipica, siguiesen la de la posición A. De allí, Ceuta ofrécese por las noches como un mitológico jagarto resplandeciente. El regreso, en lugar de hacerlo por ese intrincado camino de las pirámides del foso, sería mucho más atrayente y atractivo dando la vuelta por el Serrallo, el Príncipe etc.

Además de salvar el obstáculo que representa ese congestionado trozo entre la caseta de Arbitrio y la entrada del muelle España, diez metros peligrosísimos —haríamos turismo.

b) Vistos los sistemas de circulación actuales, cabe la sospecha de que cuando la calle Real tenga en lugar de ocho metros post-ampiación diez o doce, prohibirán incluso la circulación sencilla:

c) Los coches conocen los lugares mas apartados de la ciudad.

d) El coche es un objeto o artefacto que nace, vive y muere para ser perseguido,

e) Un coche es un problema motorizado.

F. Ardanaz

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO almacén. Razón Administración.

Dos grandes novilleros para una gran afición. Velez y Montenegro, los mejores punteros del año en la Plaza de Toros de Ceuta

Apolo - Cinema

Hoy desde las 5 Procines presenta en reposición de copia nueva A la primerísima figura y genial bailarina

Carmen Amaya en

PASION GITANA

con el popular torero gitano

CAGANCHO

Terraza Apolo

Desde las 9'30

La gran bailarina CARMEN AMAYA

en

Pasión gitana

Restaurante "La Terraza"

(Sito en la Plaza Vieja)
Exquisitas raciones con un buen vino y rica cerveza de barril. Se sirven cubiertos completos por 15'00 pesetas

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

Cine ASTORIA

JADU

Temporada de verano Hoy desde las 5 La gran producción

Rutas infernales

por JOHN WAYNE

Próximamente: La interesante serie Los colmillos vengadores

CEUTA AL DIA

El señor alcalde reúne a los industriales panaderos y les advierte no está dispuesto a admitir adulteraciones en el pan

Después de la sesión de la Permanente municipal en la que el señor alcalde presentó una moción relativa a la fabricación de pan y a posibles adulteraciones, don Vicente García Arrazola recibió a los industriales panaderos de esta ciudad y les advirtió con toda claridad y precisión que está dispuesto a que la fabricación del pan se haga con todos los requisitos que la ley y la higiene exigen y que aplicará todas las sanciones que estén a su alcance para reprimir los abusos.

BENDICION DE UNA NUEVA AMBULANCIA

En el día de ayer el Padre Perpén ha bendecido el vehículo ambulancia construido

en el Parque de Desinfección y para uso de éste.

Se celebró el acto en la puerta del Ayuntamiento, ante el alcalde, Comisión de Beneficencia, tenientes de alcalde, señor director del Servicio (Dr. Rovayo) y jefe administrativo, señor Romero López.

Luego en el despacho de la Alcaldía, el señor Rovayo hizo una sucinta exposición de las mejoras que sufren los servicios sanitarios municipales.

El señor alcalde felicitó a los señores que en ellos intervienen y les habló de la cooperación y lealtad que se deben a los intereses municipales.

MAÑANA, FIESTA DE LA FLOR

A beneficio de la Lucha Anti-tuberculosa

Por segunda vez se celebra mañana la Fiesta de la Flor para recaudar fondos con destino a la Lucha Anti-tuberculosa, que se inició durante nuestra guerra de Liberación, bajo la dirección del general Martínez Anido, creándose en aquella época el Patronato Nacional Anti-tuberculoso. El resultado ha sido magnífico, si tenemos en cuenta que de las 2.450 camas de que se disponía entonces, hay en la actualidad 12.000, y se espera contar pronto con las 20.000 que se consideran necesarias para hospitalizar a todos los enfermos de esta dolencia.

En Ceuta, gracias a los donativos, se ha podido prestar asistencia a 1.500 tuberculosos en el Dispensario y por el Centro Sanitario de San Amaro han desfilado unos ochenta enfermos, desde que fué inaugurado.

Mañana, en diversos lugares de la ciudad serán colocadas mesas petitorias que estarán presididas por distinguidas damas. Numerosas señoras recorrerán la ciudad recogiendo la ofrenda de unas monedas para tan benéfico y humanitario fin.

Todos debemos contribuir al esfuerzo que realiza el Estado en esta lucha contra la tuberculosis. Ningún ceuti puede negar su donativo, y por eso la ciudad ha de vibrar mañana generosamente, a impulsos de sus sentimientos de caridad, cada cual según sus posibilidades y recursos. En ninguna solapa ha de faltar la simbólica flor de papel puesta por una mano femenina, lo que redundará en beneficio de tantos pobres enfermos.

A GRANADA

Marchó a Granada el comerciante, don Antonio Sánchez Mula.

Plaza de Toros de Ceuta

Domingo 12 de agosto de 1951. A las 6 de la tarde

EXTRAORDINARIA NOVILLADA

Organizada por la Hermandad de la Virgen de las Angustias en esta ciudad.

en la que se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque

4 BRAVOS Y ESCOGIDOS NOVILLOS,

de la acreditada ganadería de D. JUAN BELMONTE, para los afamados y excelentes novilleros punteros en el año actual

Miguel Martín Montenegro
el más joven novillero de España, y

Enrique Vélez acompañados con su cuadrillas

En el intermedio de la novillada se verificará un gran sorteo con los siguientes premios en metálico.

1.º de 250 pesetas.- 2.º de 500 pesetas

3.º de 1.000 pts. 4.º de 2.000 pts.

5.º de 10.000 pts.

SOMBRA 22'00 pts. SOL 12'00 pts.

CERVANTES

Programas TERRAZA

9 30 y 11'30
Glenn Ford y Evelin Keyes en

EL HOMBRE de mis amores

Divertida producción Columbia

DESDE LAS CINCO

Nini Marshall en la fastuosa superproducción cómica

EN LA CORTE DE NAPOLEON

¡La traviesa Nini mano a mano con Napoleón...!

¡Lo más gracioso del cine!

para Hoy

ESTADIO

Por causas ajenas a nuestra voluntad, nos vemos en la necesidad de suspender las funciones de cine hasta el lunes día 13, lo que supone grandes pérdidas económicas y el placer de interrumpir durante varios días el contacto con tan simpático público.

Pintura a granel 14 pesetas kilo todos colores

"Perfumería ROMA Cervantes 8. - Teléfono, 889

EDITORIAL

LA INOCENCIA DE TRUMAN

La actividad pro-paz soviética, un canto de cisne con graznidos de cuervo, culminó en la carta de Shverník al presidente Truman, ofreciéndole una "paz" a modo y manera, es decir, al modo y manera de como Rusia entiende la paz. Y no hay duda de que en el fondo esa "paz" la quiere Rusia.

A la Unión Soviética, en las circunstancias actuales, le interesa un factor esencial: tiempo. Pero, además, Stalin, con la guerra fría, está consiguiendo resultados sorprendentes. En primer término ha hecho que el mundo occidental dedique su actividad, en forma intensa, al rearme. El rearme significa la elevación de precios. La elevación de precios deriva en inflación y la inflación termina generalmente en conflictos sociales, desproporción entre los costos y los precios de venta, en huelgas y en hambre. Una vez que Stalin haya llevado a sus enemigos, y principalmente a Norteamérica, con su elevado nivel de vida, a esa situación, es cuando procederá como un rayo a descargar la guerra con todas sus consecuencias sobre el Occidente.

Por eso resulta de una inocencia extrema la declaración de Mr. Truman de que "vería con mucho interés que el Gobierno soviético cumpla lo que dice". Es ridículo y lamentable que el Gobierno americano tome en consideración las manifestaciones de un régimen que basa en un infame maquiavelismo todas las directrices de su política, de un régimen para el que la verdad, la justicia, el honor y la dignidad son "cargas" del hombre de las que hay que desprenderse porque restan valor y energía a la fuerza del proletariado. De un régimen, en fin, basado en la sangre, en el horror, en el espanto de los campos de concentración y en la negativa a reconocer los derechos naturales e inalienables del hombre.

Contrariamente a lo que piensan muchos, no es creíble que las manifestaciones de Mr. Truman sean un contrajuego. No. Tal conducta iría contra los principios esenciales en que se basa la conducta política del presidente de los Estados Unidos y atentaría a su responsabilidad, piedra de toque, en el occidente de todo gobierno.

REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

El alcalde presenta una moción en la Permanente municipal afirmando que no está dispuesto a admitir adulteraciones en el pan

LAS OBRAS DE REPARACION DE LA CLINICA DE URGENCIA COMENZARAN EN BREVE

Se reunió ayer la Comisión Permanente municipal asistiendo los tenientes de alcalde señores Reyes, Catalán, Cutillas, Fernández Verdú, Puyoles y Partida. Preside en primer lugar don Luis Sánchez-Blanco, haciéndolo luego el alcalde propietario don Vicente García Arrazola.

Se toma el acuerdo de adjudicar definitivamente, en 434.000 pesetas, las obras de reparación de la Clínica de Urgencia a la Compañía Hidráulica y Civiles.

El señor García Arrazola da cuenta de la visita oficial realizada a la ciudad por Su Excelencia el Alto Comisario y gobernador general de las Plazas de Soberanía, teniente general García-Valiño. Pide conste en acta la gratitud de la Corporación por haberse dignado asistir en unión de su distinguida e ilustre familia a los actos de los días 4 y 5, así como por sus interesantes, amables y alentadoras manifestaciones al pueblo ceuti. La Permanente acuerda igualmente hacer constar su agradecimiento a los Excmos. señores comandante general, gobernador militar y delegado del Gobierno, al Ilmo. señor alcalde y comisión del Ayuntamiento de Melilla, al jefe territorial de Yebala y de la Falange de Marruecos, señor Carvajal, extensivo a los tetuanes que vinieron para acompañar a la Santísima Virgen de África, al Ilmo. señor alcalde de Tánger por la lucida peregrinación que al frente del R. P. Mainé concurrió a los actos religiosos, a la señorita Mezzian y otras que formaron la Corte de Honor del Pregón de las fiestas; felicitar a don Luis Morales Oliver, por su brillante y constructiva disertación, al Ilmo. señor García Figueras, por su cooperación para la realización del Pregón, al señor Leria y Ortiz de Saracho por la presentación hecha del ilustre orador. Por su intervención y cooperación en otros actos, mostrar agradecimiento al Excmo. señor ministro de la Gobernación y al Ilmo. señor director general de Correos y Telecomunicación por la concesión a Ceuta del matasello conmemorativo del 5 de agosto, al Ilmo. señor vicario, cura rector de la iglesia de África, Asociaciones de Caballeros y Señoras de Nuestra Señora de África e Ilmo. señor deán de la S. I. C.; al R. P. Cué Romano, por su panegírico de la función en honor de la Patrona, a la Agrupación Filatélica Hispano Africana por la magnífica exposición presentada y, por último a la

Comisión de Festejos, con especial voto de gracias a los señores Fort, Durán, Camacho, Rigual y Rallo, a las entidades y organismos locales y al vecindario de Ceuta por su asistencia a los actos que no ha regateado.

Dice el señor García Arrazola que la Comisión de Festejos no debe dar por terminada su labor sino, una vez liquidados los asuntos de feria, tomarse unas pequeñas vacaciones, estando luego pendiente para cualquier acto u otro acontecimiento; que sea ella la que inicie gestiones en programas y desarrollo de fiestas y que inicie ya con anhelación sus preparativos para el año venidero. Pide un voto de gracia para todos, en especial, para los que forman parte de dicha comisión y no son miembros del Ayuntamiento, a los que pide se confirme en sus cargos.

La Permanente acuerda hacer constar en acta su sentimiento por la muerte del que en vida fuera conserje de la Estación de Autobuses, don Ramón Lillo Fernández, decidiendo que su plaza sea ocupada con carácter definitivo por el que actualmente la desempeña provisionalmente, don Andrés Matres García. También se acuerda se confeccione un reglamento de régimen interior y de tráfico de esta Estación de Autobuses. A tal fin se nombra una ponencia que integrarán las comisiones de Circulación y Hacienda, presidida por el señor Cutilla y de la que formará parte el señor Fernández Verdú. Se acuerda suprimir la plaza de inspector de Jardines y que, como consecuencia de los anteriores acuerdos, la vivienda municipal que ocupa el aparejador, señor Almagro, por cese del señor Matres, siga aquel ocupándola abonando su importe al Ayuntamiento y no al señor Matres. Finalmente se acuerda que la misma comisión anteriormente designada se ocupe de las viviendas que están concedidas a funcionarios y, sin embargo, las ocupan otras personas así como de aquellas otras habitadas por familiares de funcionarios fallecidos a fin de que sean desocupadas.

La Alcaldía da lectura a la siguiente moción:

"De acuerdo con el presidente del Negociado de Abastos y con el jefe de la Sección Química y Bromatológica del Laboratorio municipal se están tomando medidas de carácter técnico-sanitario e industriales para mejorar la elaboración del pan. Medidas de muy acertada previsión por parte de nuestras autoridades de Economía motivaron que la agrupación de harineros haya llegado a tener en almacén una cantidad de dos millones de kilos de harina, es decir, la seguridad de

un normal suministro de pan a la población durante un semestre. Tal volumen de harina tanto tiempo almacenada ha tenido la inevitable consecuencia de que parte de esas harinas haya tenido que ser retirada del suministro.

Ha llegado a mi conocimiento que algunos defectos observados en la elaboración de pan se atribuya a que se suministra a los industriales panaderos harinas que no están en condiciones de panificación. Nada más lejos de eso, puesto que, como antes digo, nuestro técnico-facultativo municipal interviene directamente en las medidas adoptadas.

Como esta Alcaldía no está dispuesta a tolerar adulteraciones en la elaboración de pan, tengo citados para inmediatamente después de esta sesión, a todos los expresados industriales, por considerar que es mejor prevenirles que sorprenderles.

En dicha reunión les haré las advertencias pertinentes con la debida claridad y sinceridad, participándoles que cualquier infracción que se compruebe, tanto en faltas de peso y precio como en ca-

(Pasa a la página 8.)

La Cámara de Comercio felicita a S. E. el Alto Comisario por sus gestiones por Ceuta

He aquí el texto del telegrama enviado a S. E.

En sesión plenaria y extraordinaria celebrada ayer por esta Cámara Oficial Comercio Industria Navegación Ceuta, se acordó por aclamación hacer constar en acta la gran satisfacción producida por las declaraciones hechas por vuecencia en su interesantísimo discurso pronunciado en Ayuntamiento y en el acto de su despedida, que revelan su decidido propósito de laborar por solución problemas esta ciudad, ya evidenciando con motivo disposiciones recientemente dictadas por el Gobierno punto igualmente acordose reiterar a vuecencia el ofrecimiento de nuestra colaboración más entusiasta y sincera, y ponernos a disposición de nuestro alcalde como cuerpo consultivo de la Administración pública, para participar, bien formando parte de comisiones que puedan crearse para unificar estudios y proposiciones que se estimen procedentes, o para trabajar aisladamente este organismo en todo cuando pueda contribuir a la aportación de nuestro esfuerzo y colaboración en la obra emprendida por vuecencia y encaminada al engrandecimiento de Ceuta punto saludante respetuosamente. Luis Delgado Brachenbury, Presidente Acctal. Manuel Olivencia, Secretario

Ayer, después de seis días de interrupción, volvieron a reanudarse las conversaciones de armisticio

(Viene de la primera página.)
guiente, sugiero que reanudemus la conferencia a las 13,30 horas del 10 de agosto, hora de Seul, si el tiempo permite el viaje en helicóptero".—Efe.

NO SE LOGRO NINGUN PROGRESO

Campamento avanzado de Corea, 10. — La sesión de la conferencia de Kaesong ha terminado a las 18'45, hora local. Ha durado cuatro horas quince minutos, siendo la más larga desde el comienzo de las conversaciones. Los delegados se reúnan de nuevo mañana a las 11.

"Ningún progreso se ha realizado aún", ha declarado el general Nichols, portavoz de la delegación de las Naciones Unidas.

El desacuerdo subsiste sobre la cuestión de la zona desmilitarizada. Los comunistas continúan exigiendo que la línea de demarcación sea sobre el paralelo 38 y la delegación de las Naciones Unidas insiste en que siga la línea del frente actual.

Los delegados de las dos partes parecían de buen humor cuando entraron en la sala de la conferencia, después de la seis de interrupción, pero cuando salieron, después de la más extensa de las sesiones celebradas hasta ahora, los delegados presentaban un aspecto serio. Antes de penetrar en el salón, los delegados de las Naciones Unidas sostuvieron una reunión privada.—Efe.

SEGUN RADIO PEKIN, LOS ALIADOS TRATAN DE CREAR UNA ATMOSFERA DE TERROR EN TORNO A LA CONFERENCIA

Tokio, 10.— Radic Pekin ha insistido anoche en sus cargos de que aviones y barcos de los Estados Unidos están tratando de "crear una atmósfera de terror en torno a las negociaciones de Kaesong".

La Radio de la China roja de claró que, a diario, aviones norteamericanos vuelan sobre la ciudad en que se gestiona la tregua.

Acusó también a los Estados Unidos de que buques de guerra, bajo pabellón norteamericano, bombardean diariamente las riberas del río Yesong, desde el 25 de julio. El río Yesong, se encuentra a poco menos de 13 kilómetros en línea recta de Kaesong

Campamento avanzado de Corea, 10. — Hacia las 18'40 hora local, varias formaciones de bombarderos ligeros han volado sobre este campamento dirigiéndose hacia el noroeste, a una gran altura.—Efe.

TETUAN

El nuevo ministro norteamericano en Tánger, visita a S. E. el Alto Comisario

En la mañana de ayer S. E. el Alto Comisario recibió la visita del nuevo Ministro norteamericano en Tánger Mr. John Carter Vincent. Hizo las presentaciones el jefe del Gabinete Diplomático señor Díaz de Tuesta. La conferencia que siguió fué larga y cordial en extremo, habiendo el general García-Valiño expresado al diplomático americano la profunda satisfacción que le causaba recibirle, y exteriorizando por su parte Mr. Vincent la grata impresión que le había producido el primer contacto con Tetuán y la Zona española del Protectorado.

Makki llega a Teherán

(Viene de la primera página.)

la conferencia del petróleo han designado, respectivamente, a sir Donald Ferguson y a Seyyed Hasszu, para estudiar la

ponencia sobre las cuestiones de la exportación del petróleo y de los recibos que deberán firmar los capitanes de los barcos cisternas.—EFE.

DEPORTES

Bernardo Ruiz, indiscutible revelación del ciclismo mundial

Interesantes declaraciones del periodista francés M. Moliere, que visita España

Alicante, 10.—M. Moliere, redactor-jefe de las revistas deportivas "Veomoto" y "Ba-

zar de France", que sigue desde hace muchos años la Vuelta Ciclista a Francia, y que en unión de otros periodistas realiza un viaje de turismo por España, manifiesta que ha sido testigo de los triunfos de Bernardo Ruiz, especialmente en las etapas de Brive y Aix les Bains. Añade que se ha manifestado en toda la prueba como un gran admirador del corredor de Orihuela, a quien califica como una indiscutible revelación del ciclismo mundial, tanto más cuanto que sin recibir ayuda de nadie, en la ruta francesa demostró mayores méritos o, por lo menos, se halló siempre a la altura de Geminiani, Lazrides, Bartali, Barbotin, Magni y Bauvin, pues si estos se clasificaron antes que el español, no cabe la menor duda que estuvieron asistidos por sus auxiliares, y si Bernardo Ruiz se hubiese encontrado en las mismas condiciones, habría ganado cuando menos uno de los tres primeros puestos.

El Sr. Moliere ha facilitado abundantes e interesantes datos sobre la última Vuelta a

Francia. Afirma que esta XXXVIII edición ha sido la más brillante y también la que señaló uno de los promedios de velocidad más elevados, ya que los 4.947 kilómetros de ruta han sido cubiertos a unos 33 kilómetros por hora, media sólo superada por el italiano Bartali, que, en 1938, logró el record, con 33,400 kilómetros por hora.

Dijo a continuación que el suizo Koblet es un corredor de facultades excepcionales. "Llegó a París —dijo— con 22 minutos de ventaja sobre su inmediato seguidor, y siendo este Geminiani, es un dato de por sí elocuente.

Afirmó, asimismo, M. Moliere, que le impresionó, sobre todo, la carrera que realizó Bernardo Ruiz desde Briançon a Aix les Bains. Pedaleaba desahogado y sin mostrar la menor merma en sus facultades. También se pusieron de manifiesto las inmensas cualidades del corredor español en la Montaña, desbordando a las primeras figuras con una facilidad prodigiosa, para entrar seguidamente en la meta fresco y tranquilo.—Alfil.

Miguel Montenegro I, emperador del toro. Así califica la crítica a este fenómeno que actuará en nuestro ruedo.

Cincuenta mil pesetas le "ha dado" a Manolo Rodríguez la Vuelta a Francia

España debe enviar - es su opinión - un equipo más numeroso al "Tour"

Ya está en su «tierrita», tras las andanzas por las carreteras francesas en el «Tour», Manolito Rodríguez el benjamín del equipo español que participó en la Vuelta a Francia. Y ha hecho a un colega nuestro vigués las siguientes declaraciones:

—¿Qué tal la Vuelta?
—Un viaje largo, pero realizado felizmente.

—Me refiero a la Vuelta a Francia.

—¡Ah! Dura muy dura; aunque creí siempre que no era más.

—¿Satisfecho?

—Mucho Más aun: encantado. Por mi parte he adquirido una gran experiencia para el futuro.

—Dejemos eso para el final ¿Honrosa la clasificación de España?

—A mi juicio, sí. Creo que hemos hecho un buen papel.

—¿Influyó mucho la eliminación de Emilio Gual, Serra y Víctor Ruiz?

—Desde luego, ha influido, y no poco. Por lo que a mí respecta, la desgracia que

obligó a mi hermano Emilio a quedar al margen de la prueba me produjo una pequeña desmoralización, a la que logré sobreponerme en las sucesivas etapas. Luego la eliminación de los otros tres compañeros nos restó también muchas posibilidades de una clasificación mejor.

—¿Ha habido, pues, desgracia?

—Salvo esas contingencias y en lo que a mí afecta, no hubo desgracia en lo que se refiere a las incidencias propias de esta clase de pruebas. Unos pequeños forúnculos y un fuerte catarro del que aun no he logrado desasirme totalmente, fueron los enemigos mayores que he tenido.

—De suerte que consideras justa la clasificación de España.

—Sí: tanto individual como colectiva. Quizá Langarica, de no verse afectado también por unas anomalías de tipo forunculozo, hubiera podido colocarse en mejor lugar, antes de otros «ases».

—¿Buen trato por parte de los organizadores?

—Estupendo. Se nos han dispensado infinitas atenciones. De esto, venimos todos contentísimos. Incluso se nos ha gratificado con algunos millares de francos en premio al esfuerzo realizado en algunas etapas.

—Entonces, el resultado económico...

—Bueno, muy bueno.

—¿Qué te produjo?

—Lo mismo que a Bernardo Ruiz: 50.000 pesetas.

—Esperábamos algo más de ti en la montaña.

—Procuré cumplir con la máxima exactitud la misión que tenía encomendada. Apreté cuando tenía que apretar y ayudé a mis compañeros cuando se me ordenaba. Desde luego, atacaba los puertos sin impresionarme la más mínima.

—¿Difíciles los enemigos?

—Verdaderos fenómenos algunos de ellos, y muchos han quedado atrás!

—Decías que habías adquirido cierta experiencia para el futuro. ¿Es que piensas participar en la próxima Vuelta a Francia?

—Si me seleccionan, ni que decir tiene.

—¿No consideras que el equipo español debiera estar integrado por un número mayor de corredores?

—Opino que sí, ya que el «Tour» es de mucha duración y erizado de dificultades.

—¿Qué me dices de la dirección técnica?

—Ni hablar. Creo, sinceramente, que ha sido muy acertada.

—A juzgar por la apariencia has dejado en las carreteras francesas algún peso.

Veleta de los fichajes

Arnau, el defensa central del Málaga, continuará con el equipo andaluz, habiendo renovado su contrato al parecer, en buenas condiciones. Antes fichó por dos temporadas y le dieron ciento cincuenta mil pesetas. Ahora no lo sé, pero es igual. El caso es que Arnau seguirá en el Málaga y que continúa en el ascenso y cree que todavía le quedan a él cuatro años de actividad futbolística.

Empezó a jugar de profesional después de la guerra en el Castellón. Antes lo había hecho en el «amateur» del Valencia. Estuvo en el Castellón hasta 1947, pero jugó dos temporadas, cedido, en el Ceuta, con motivo de su servicio militar. Después fichó por dos temporadas en el Atlético de Madrid y estuvo dos. No le ponían en el equipo y prefirió ser traspasado.

Esto les ocurre a muchos. Y a veces es una lástima, porque hay reservas que rinden tanto como los titulares y dejan pasar sus tiempos de valía. Yo sé de uno que por su sacrificio por el club, perdió sus mejores momentos. Y ahora le cuesta salir adelante.

Estamos en pleno verano, pero faltan pocos días para que el fútbol entre de lleno en la temporada que se avecina. Por de pronto el Gijón ha comenzado sus entrenamientos a base de ejercicios físicos, y esperan que con los refuerzos que ha conseguido pueda hacer buena campaña como equipo de Primera División. El fichaje del guardameta bilbaíno Pérez Zabala ha sido acogido con satisfacción por los «chinchas» gijoneses.

También figuran entre los nuevos fichados, Iruretagoyena y Navarrete, del Huesca; Linares del Melilla; Avendaño, Santamaría y otros.

El preparador Amadeo tendrá como auxiliar técnico al antiguo jugador Luisín que se encargará de los jugadores reservas.

A ver si el Real Gijón da la sorpresa.

C. COSÍO, HIJO

DEPORTES

Velada internacional de boxeo en Madrid

Luis de Santiago derrotó al norteamericano Ray Lewis por k. o. en el cuarto asalto

Luis Romero vence al alemán Schopp, por abandono

—Tres kilos he bajado. Ahora procuraré recuperar, en mi retiro de Puenteareas, por lo menos uno, para «arremeter» en la Vuelta a Portugal.

—¿Qué opinas de los «routiers» extranjeros en Francia?

—Que corren como diablos en el llano, lo que obliga a los demás a «arrear» de lo lindo. Luego llega la «escalada» y hay que dar un «do de pecho» muy sostenido, que sólo con la experiencia de que le hablé puede mejorarse.

—¿Y los descensos?

—Ahí hay que cerrar los ojos, soltar los frenos y... a lo que salga.

—¿Llegastes con dificultad a algún control?

—En todos me presenté con tiempo holgado, pese a que en alguna etapa esperé más de veinte minutos para ayudar a algún compañero rezagado por avería.

—¿Quieres decirnos algo más?

—Que la organización ha sido perfectísima. Los corredores no teníamos que preocuparnos más que de pedalear. Lo demás estaba todo hecho.

—¿Qué más?

—Que he corrido siempre pensando en el pabellón español y en esta querida Galicia. Después de la eliminación de Emilio, mi ilusión era llegar el primero al Parque de los Príncipes para que esta tigrá que me vió nacer estuviera representada, como a la salida.

—Una última pregunta. ¿Os trató bien el público transeúno?

—Ya lo he dicho al empezar que regresaba encantado de la Vuelta a Francia. Y con esto está dicho todo.

Madrid, 10.—Se ha celebrado esta noche una velada internacional de boxeo en la Plaza de Toros, en cuyos dos últimos combates se enfrentaban Luis Romero, campeón europeo de los gallos y Luis de Santiago, campeón de España de los plumas, al alemán Walter Schopp y al negro norteamericano Ray Lewis, respectivamente.

En los primeros combates Lirio II venció por puntos a Diego Orzaez, de pesos ligeros Ramón Martínez, campeón de España de los semipesados, venció al francés Deouver, por puntos, es una pelea espectacular. Se ha concedido la revancha al francés que protestó la decisión.

Después subieron al ring el campeón de España de los pesos plumas, Luis de Santiago y el hawaiano Ray Lewis. Pelearon dentro del límite de los pesos ligeros. De Santiago pesó 59 kilos y Lewis 60'100.

Los primeros asaltos son de tanteo, luego el negro maneja bien su izquierda, pero sin peligro para el español. Lewis muestra una magnífica esgrima esquivando bien los golpes. En el tercer asalto hay acoso del campeón español, que da un buen gancho de izquierda derriba al

hawaiano por la cuenta de nueve. En el cuarto asalto, de Santiago se lanza sobre su contrario y después de una serie de golpes le propina uno al hígado que le tira por la cuenta de nueve, y al levantarse el negro, le lanza otro golpe de izquierda que lo deja fuera de combate.

La victoria por k. o. de Luis de Santiago ha sido magnífica, pues en todo momento ha realizado un boxeo impresionante.

En el último combate se enfrentan Luis Romero (54'200) y el alemán Walter Schopp (69).

Pelean dentro del límite de los plumas y a la distancia de diez asaltos.

Primer asalto de estudio; segundo, ataca el alemán desordenadamente pero reacciona Romero y hace doblar las rodillas al alemán. En el tercero, un golpe tremendo de Romero lo acusa Schopp al «ralenti», pues va yo pocos según los después, derribándose sobre la lona, el árbitro contó hasta ocho, pero el alemán pudo levantarse. En el cuarto, Romero vuelve a tirar a Schopp por la cuenta de ocho

Al levantarse, el español ataca y termina el asalto, cuando el alemán está prácticamente «groggi». En el quinto asalto vuelve a caer el alemán que también se levanta y es aplaudido. Vuelve a atacar Romero y seguidamente derriba al alemán de una izquierda y Schopp queda como crucificado en el suelo. Se levanta después de contárselo nueve, pero su preparador arroja la toalla en señal de abandono, y el árbitro levanta el brazo de Romero proclamándole campeón.— Alfíl.

La prueba hípica de ayer

El alférez Cumbreño, sobre «Helsinki» se adjudica la «Copa Ceuta»

Con extraordinaria animación se corrió ayer tarde la cuarta prueba hípica de las organizadas con motivo de las Fiestas de Nuestra Señora.

En la primera ronda de la prueba se retiraron muchos de los caballos inscritos, quedando

reducida la misma a la actuación de dos de los mismos, venciendo «Descortesía» montado por el Capitán Díaz Beñtrana. En la segunda serie destacaron los recorridos de «Cádiz» llevado por el capitán Castro, «Simeón» por el comandante Jiménez Pascual—primer caballo que acabó sin falta—y el de «Helsinki» a quien el alférez Cumbreño hizo una monta magistral, acabando su actuación sin falta y con un tiempo bajísimo.

En la tercera ronda, todos los participantes intentaron batirlo conseguido por «Helsinki», sin conseguirlo. Destacamos la actuación en esta ronda de «Carcilaso» montado por el teniente González Sánchez y «Cajul» por el capitán Moyano, que fué el vencedor de la serie acabando ambos sin derribo.

La clasificación final quedó establecida del modo siguiente: Primero: «Helsinki» (alférez Cumbreño). Segundo: «Cajul» (capitán Moyano). Tercero: «Carcilaso» (teniente González Sánchez). Cuarto: «Simeón» (comandante Jiménez Pascual). Quinto: «Jalisco» (capitán Catalá). Sexto: «Gaucho» (alférez Hidalgo).

Continúa la lista hasta 27 participantes.

Torneo de esgrima

Como se anunció ayer se ha celebrado el torneo de esgrima a espada en el salón de invierno de la Hípica bajo la dirección del excelente maestro de esgrima Sr. Catalán.

Resultó vencedor de la prueba el Sr. D. Antonio Bautista Ferrer con diez victorias, segundo Adolfo Orozco del Olimpo a continuación los Sres. Luis del Olmo Obregón, Rafael García de Castro, José Figueroa, García Rodríguez, Francisco de Haro, Juan Orozco, Gregorio Querol y Alfonso Sotelo Mañana a las siete y media se librarán las tiradas de sable.

Mendoza, nuevo jugador ceuti

Han llegado a feliz término las gestiones iniciadas por la Directiva de nuestro titular cerca de Patuco, nuevo vallet de la cantera canaria que se disputaban varios Clubs peninsulares. En consecuencia nuevo elemento para el titular. Actúa indistintamente en los dos extremos del ataque, aunque habitualmente lo hace en el derecho.

Patrón de pesca de la Directiva en viaje de exploración

Ayer saltó rumbo a varias capitales andaluzas, un delegado de la Directiva local que lleva la misión de ultimar varios fichajes iniciados ya telefónicamente por nuestra Directiva. Le deseamos suerte en sus gestiones, prometiendo a nuestros lectores informarnos de su resultado.

En balón a mano, España gana a Suiza y empata con Alemania

Flensburg, 10.—En el cuarto día del Campeonato Internacional de balón a mano, España ha vencido a Suiza por dos a uno. Al terminar el primer tiempo el marcador señalaba empate a cero. En otro encuentro, España empató con Alemania del S. O. a cuatro tantos. En el descanso España iba perdiendo por uno a dos.

Luis Romero defenderá su título el 5 de septiembre contra Keenan

Londres, 10.—La Unión Europea de Boxeo ha decidido hoy que Peter Keenan, de Escocia, se enfrentará al poseedor del título europeo de los pesos gallos Luis Romero, de España, para disputarse el título continental el día 5 de septiembre, en Glasgow.— Alfíl.

Concursos de tiro al PLATO y de PICHON

Con extraordinaria animación y asistencia de público se celebraron en la Hípica los Concursos de Tiro al Plato y de Pichón, que fueron brillantísimos, tanto por la afluencia de participantes como por los excelentes resultados obtenidos.

En el Concurso de Tiro al Plato quedaron los siguientes vencedores:

- 1.— Sr. Blanco, copa de la Empresa de Aguas.
- 2.— Sr. Ordóñez, copa de Constantino Cosío.
- 3.— Sr. Corrales, copa de la Federación Hispanoamericana.
- 4.— Sr. Llanón, copa del Centro Cultural Militar.
- 5.— Sr. Mizzian, copa de la Sociedad de Caza y Pesca de Tetuán.
- 6.— Sr. Holgado, copa del Regimiento de Infantería n.º 54.
- 7.— Sr. Curta, tabaquera y petaca del Regimiento de Artillería de Costa y Compañía de Fortificaciones.
- 8.— Sr. Ruiz, canana con cartuchos, de Auto-Repuestos y Casa Toro.
- 9.— Sr. Quintana, estuche de afeitarse de don Antonio Guerrero.
- 10.— Sr. Navarro, petaca de don Juan Ferragut.
- 11.— Sr. Vallecillo, dos botellas de licor de Bodegas Sánchez.
- 12.— Sr. Arrabal, dos botellas de licor de Bodegas Sánchez.
- 13.— Sr. González, dos botellas de licor de Bodegas Sánchez.
- 14.— Sr. Ocaña, tres botellas de vino Carta Blanca de la Casa Agustín Blázquez.

ron las pruebas de Tiro de Pichón con este resultado:

- 1.— Sr. Vázquez, copa del Sr. Blasco.
- 2.— Sr. Baleriós, copa de la Agrupación de Intendencia.
- 3.— Sr. González, copa del Servicio de Automovilismo.
- 4.— Sr. Quintana, copa del Parque de Intendencia.
- 5.— Sr. Murillo, copa de la Imprenta y Papelería Moderna.
- 6.— Sr. Ruiz, copa del Batallón de Transmisiones de Marruecos.
- 7.— Sr. Baro, copa y petaca del II Tercio de La Legión.
- 8.— Sr. Arrabal, copa y petaca del Sindicato 9.
- 9.— Sr. Ochoa, un barril de moscate de don José María Borrás.
- 10.— Sr. Aguilár, una canana y una funda del Parque de Maestría de Artillería y diario EL FARO.
- 11.— Sr. Mizzian, una licorera de bolsillo, de Casa Ybarrola.
- 12.— Sr. González, una petaca de las Fuerzas Navales del Norte de África.
- 13.— Sr. Duclós, cuatro botellas de licor de la Casa Sancho.
- 14.— Sr. Sevillano, tres botellas de vino, Carta Blanca.
- 15.— Sr. Aicalá, dos botellas de vino de la Casa Sancho.

Todos los mencionados son tiradores de Ceuta y los premios corresponden a la competición local, que estuvo muy reñida, y como antes decimos, resultó animadísima siendo aplaudidos en varias ocasiones algunos de los tiros logrados y felicitados los vencedores.

Carrera ciclista

El domingo día 12, a las 10 de la mañana, se iniciará la VI Vuelta Ciclista a Ceuta, organizada por la Unión Afríca-Ceuti.

La salida se efectuará en la calle del General Franco (frente a la estatua de González Tablas), pasando por Edris, Puente del Cristo, Muelle Dato, carretera de Benítez, Benzú, subida a García Aldave, continuando por Harú, Morro, Aimadraba, carretera nueva, Puente de Nuestra Señora de África, calle de la Independencia, San Juan de Dios hasta el punto de salida, donde está establecida la meta.

SINTONICE RADIO

Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad dirigirse a su Delegación en

CEUTA

Espiritu Santo, S. pral.

COMUNICADOS OFICIALES

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos

RACIONAMIENTO

A partir de hoy, se podrá adquirir en todos los establecimientos de comestibles ultramarinos y abacerías además del racionamiento que se facilita al público y que se especifica en las hojas que deberán estar expuestas en cada uno de ellos contra el corte de los cupones números 153 de «VARIOS» de las cartillas de Adultos y 17 de «PURE» de las Infantiles **UN KILO DE HARINA CORRIENTE A RAZON DE TRES PESETAS CON OCHENTA CENTIMOS EL KILO.**

Lo que se hace público, para general conocimiento.

Ceuta 10 de Agosto de 1.951.
EL PRESIDENTE,
Fdo: José Fernández Verdú

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de hoy y hasta nuevo aviso el precio de venta al público de la patata, es el de **DOS PESETAS EL KILO.**

Ceuta 10 de agosto de 1.951
EL PRESIDENTE,
Fdo: José Fernández Verdú

Delegación de Educación y Cultura

Secretaría de Enseñanza de las Plazas de Soberanía

CONCURSO

Con arreglo a lo dispuesto por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y gobernador general de las Plazas de Soberanía, se anuncian, para ser cubiertas por concurso, con carácter provisional, las siguientes vacantes existentes en la Escuela Pericial de Comercio de CEUTA:

Una de profesor auxiliar del Grupo «Mercancías», encargado, por el próximo curso escolar de 1951-52, de explicar «Física y Química», con retribución anual de 6.000 pesetas.

Una de profesor auxiliar de «Idiomas», encargado, por el próximo curso escolar 1951-52, de explicar Francés (1.º curso), con retribución anual de 6.000 pesetas.

Los solicitantes, que habrán de ser Profesores Mercantiles, Intendentes Mercantiles, Actuarios o Licenciados, remitirán sus instancias, debidamente documentadas, a esta Delegación (Secretaría de Enseñanza de las Plazas de Soberanía), antes del día 20 del actual.

Tetuán, 7 de agosto de 1951.
EL DELEGADO,
Fdo: Tomás García Figueras.

Para que su coche quede como nuevo lávelo a presión en la Estación de Servicio del Garage

"Africa"

Delegación del Ministerio de Trabajo

CEUTA

La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los Títulos de Beneficiarios que a continuación se relacionan:

Pedro Santana Arroyo, José Bernal Rodríguez, Marcelino Bazarco Martínez, Lasmí B. Haddu Abdelah, José Bernal Sanjuán, Francisco Cabezas Aragón, Manuel Flores García, Francisco Gentil Merino, Dolores Montero García, Miguel Mora Aspun, Rafael Moreno Martínez, Antonio Moyano Ruiz, Ramón Muñoz Lara, Sebastián Pérez Andrade, Manuel Rodríguez Alonso, Juan Sáez Molina, Antonio Sijajas Castaño, Alfonso Sotelo García, Juan José Uzquiano Pérez, José Alfonso Repollel.

Ceuta, 10 de agosto de 1951.
EL DELEGADO DE TRABAJO,
Fdo: Luis Sánchez-Blanco.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

TRASPASO

ADQUIRIDO por Traspaso el establecimiento de comestibles y bebidas de D. José Guerrero, sito en esta ciudad, calle González de la Vega, 11, se pone en conocimiento de todos los acreedores del mismo y demás personas interesadas, a los efectos legales correspondientes, para que, en plazo de ocho días formulen sus reclamaciones a D. Antonio Bravo, calle Velarde, 19, Ceuta.

Exposición Bienal Hispano-Americana de Arte

AVISO

Las artistas españolas o hispano americanas residentes en la Zona, y a quienes interese concurrir a la exposición citada, deben manifestarlo a la Inspección de Bellas Artes, donde habrán de presentar sus obras para el visto bueno, y recoger la información exacta de todos aquellos extremos que les interesen al fin citado.

Tetuán, 4 de agosto de 1951.

EL DELEGADO DE CULTURA,
Tomás García Figueras (Rubrido).

COLMADO - FREIDURIA SANCHO

Instalado en el centro de la Feria,
Los mejores vinos y cervezas.
Servicio de restaurante y freiduría andaluza.
Exquisitas tapas y raciones.
Meriendas y cenas a precios increíbles.

¡EL EXITO MAS SENSACIONAL DE LA FERIA!

PIDA CERVEZA NEGRA **BOCK DAMM** (Botellines)

VILLA SANJURJO

Para Valerito y Guillen, orejas, rabos y patas a granel

Villa Sanjurjo. (De nuestro corresponsal).—Cuatro novillos y una becerra de Pérez de la Concha, de Sevilla, que resultaron bravos y de buen juego, para Félix Guillén, Valerito y J. Padilla «Niño Lámpara». Lleno imponente. Preside el inspector de Policía, don Angel Aguayo, y de asesor el inteligente aficionado don Salvador Moreno.

Primero.—Guillén lo fija con tres verónicas rematadas con media. Valerito se luce en su turno con el capote. Guillén se hace aplaudir en las suyas. Con la muleta trastea por bajo y torea valiente por naturales, sigue con derechazos. Más pases que se ovacionan. Entra a matar y termina con el novillo de un pinchazo y media que basta. (Ovación y petición de oreja.)

Segundo.—Valerito saluda a su novillo con tres verónicas que se jalean. Sigue con chicuelinas (muchas palmas). Guillén es aplaudido en su turno. Valerito realiza una gran faena. Da unos naturales imponentes, pases de pecho magníficos y afarolados, la faena ha sido coreada por la música y ovacionada de continuo por los espectadores. Entra a matar, y con un pinchazo y media bien senalada termina con el bicho. (Gran ovación, dos orejas, vueltas y saludos.)

Tercero.—Guillén lo recibe

con verónicas, continuando con chicuelinas entre el entusiasmo del público. Con la muleta realiza tres series de naturales de magnífica ejecución: sigue con moñetes, derechazos, afarolados, manojetas, adornándose con valerosos desplantes. Se perfila el matador y coloca media en todo lo alto, de la que rueda el toro. (Enorme ovación, dos orejas, rabo, dos patas y vueltas al anillo en anillo en unión de Valerito y el mayoral.)

Cuarto.—Comienza la faena con pases de tanteo y es volteado sin consecuencias. Dos naturales y, al iniciar el tercero, sale tropicado. Mata de dos pinchazos y varios intentos de descabello. (Ovación y vuelta.)

Guillén y Valerito son sacados en hombros hasta el hotel.

El aficionado local «Niño Lámpara» se las entiende con la becerra, también de Pérez de la Concha, instrumentando cuatro verónicas que se ovacionan. Con la muleta inicia la faena con dos ayudados por alto, sigue con derechazos y pases de otras marcas y es achuchado. Con tres pinchazos y certero descabello termina con la res. (Ovación y petición de oreja.)

Peso de los toros en canal: 214, 175, 162, 161 y 120.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

1º de agosto, sábado. Santos Tiburcio, Susana, virgen, Rufino, Alejandro, obispos, mártires; Turino, Gangéri o obispos, Equicio abad Digna, virgen; B. Pedro Fabra, S. I confesor. Misa de Santa Maria en cábado Ornamientos blancos ó de difuntos, con ornamentos negros.

SANTOS TIBURCIO Y SUSANA

Tiburcio, hijo del Profeta de Roma, fué arrojado como San Lorenzo al fuego, pero por medio de la señal de la Cruz salió ileso de las llamas. Le decapitaron el año 286 de la Via Lavicana. También fué decapitada el mismo día Santa Susana, que había rechazado aceptar la mano de Galerio Máximo, hijo de Diocleciano.

CULTOS DE HOY

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 20 y 30. Santo Rosario, exposición de Su Divina Majestad bendición, reserva y Salve, en honor de nuestra Patrona.

Parroquia de Santa Maria de los Remedios: a las 20 y 30. Santo Rosario, Salve en honor de la titular de la Parroquia.

Parroquia de San José (barriada de Jadú): a las 20

Santo Rosario, ejercicio de las Hijas de Maria y Ramas de Acción Católica y Salve a Nuestra Señora.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Principe): a las 18, Santo Rosario y Sabatina.

Iglesia de San Francisco: (Padres Agustinos) a las 20, Santo Rosario

El suceso de ayer

UNA NIÑA GRAVEMENTE HERIDA POR ATROPELLO

A las dos y media de la tarde de ayer, cuando intentaba cruzar la Avenida de Africa, cerca de la Comunidad Musulmana, la niña Rosa Hernández, de 8 años de edad, acomilada en la misma calle, fué alcanzada por un coche militar que pasaba en aquel momento y que no pudo hacer nada por evitar el atropello.

La pequeña fué recogida inmediatamente y trasladada a la Clínica de Urgencia, donde fué asistida de graves heridas y contusiones por el personal de servicio. Una vez practicada la primera cura, la niña fué trasladada al Hospital de la Cruz Roja.

Cruz Roja

Número premiado anoche 8 8

Admire a VELEZ y MONTENEGRO y resuelva su problema económico, acudiendo a la gran novillada de mañana, día 12.

NUESTRAS CRONICAS EN EL MUNDO

CIENCIA y MEDICINA *Ya ha vuelto de Rusia*

¿Puede retardar la muerte la mano eléctrica? Esta reanima durante algún tiempo el cuerpo del moribundo

Washington al día (Servicio especial de nuestro periódico).—Una reciente comunicación científica ha provocado curiosas observaciones y numerosos comentarios en todas las partes del mundo. Se trata de la mano eléctrica para retardar el momento de la muerte.

¿En que consiste ésta? Está constituida por una pequeña magneto de Clarke. Uno de sus polos húmedos es colocado sobre el enfermo; y el otro, húmedo también, en una de las manos del operador, cuya segunda mano, totalmente seca, se posa y pasea ligeramente sobre la piel del enfermo, en la región del corazón.

Inmediatamente, se deja paso a una corriente farádica muy débil. Y mientras que ésta está en curso, el corazón ya parado, se pone de nuevo en marcha y la respiración del moribundo o del muerto sigue su curso.

Se habla de numerosos casos en los cuales ha sido empleado con éxito la mano eléctrica. Sin embargo, se trata tan solo de un operador y gracias a las comunicaciones que se han hecho a las distintas academias médicas podemos saber si esta invención merece la confianza de los doctores en esta materia.

...SALVA A ENFERMOS

No es un milagro, pero tiene algo de maravilloso, como si intentara poner en manos de los hombres el dominio de fuerzas sobrenaturales por una curiosa participación con el poder ultrahumano.

La primera enfermedad radicalizada fué ésta: tratábase de una enferma que sufría atroces cólicos hepáticos; en ella, las inyecciones de morfina lograban tan solo intoxicarla con mayor gravedad. La mano eléctrica, utilizada en la región del hígado, calmaba sus dolores, y, dando lugar al espasmo, permitía al cálculo que producía los cólicos, franquear la vesícula.

Hay otros dos casos: un enfermo del pulmón, encontrábase en estado comatoso tres días después de que el médico fuera llamado. En ellos, ni había hablado ni reconocido a nadie; no podía beber ni ingerir alimento líquido o sólido alguno.

El moribundo, que apenas respiraba con un silbido imperceptible, estaba para fallecer de un momento a otro. Y sus hijos deseaban hablarle por última vez. Bajo la acción de la mano eléctrica se regularizaron a un tiempo el corazón y la respiración, volvieron los colores y el enfermo gritó:

—Lo que yo tengo es sed; dadme agua.

Se le dió una taza de tisana, habló con sus hijos y cayó de nuevo en el estado comatoso, de donde se desli-

zó directamente al reino de la muerte.

En el tercer caso tratábase de una enferma que estaba en cinta desde hacia cuatro meses. Eran incontenibles sus vómitos, y lo mismo el corazón que la respiración, en trance de detenerse, pasaban por una fase agónica. La "paralización" la reanimó y la mantuvo en real supervivencia durante una duración de nueve horas. Pudo así recobrar de nuevo todas sus facultades y murió después de haberse confesado y haber recibido la extremaunción con todo el sentido.

Se han registrado otros casos también, la curación de un neurasténico y la reanimación de un enfermo de tuberculosis renal. Con este método pudo hacer totalmente su testamento y deponer ante el juez.

(Pasa a la página 8.)

El dean rojo de Canterbury es dueño de una taberna en su diócesis y de una cuenta corriente en Moscú: Cree en Dios y en Stalin

Londres al día (Servicio especial de nuestro periódico). Ha vuelto el dean rojo de Canterbury, con la medalla de Stalin al pecho, de regreso de Moscú:

—Yo creo en Dios y en Stalin.

Esa es la primera declaración, entre tantas otras, tipo trueno, que ha hecho a lo largo de su vida. Y con ella ha logrado ser el dueño de los mayores y más ruidosos escándalos de su reino.

Porque a la vuelta de Rusia a la Gran Bretaña ha desencadenado una tempestad de indignación que sobrepasa por su violencia a todas aquellas que el doctor Hewlet Johnson —tal es el nombre del patriarca americano— desencadenara desde el día en que vió la luz, hace setenta y cinco años en Manchester. En el Kremlin le entregó la

medalla con sus propias manos el Padre de los Pueblos: es de oro y con una leyenda alusiva a la paz 1951. A la verdad que la merece: pasa por ser el más activo si no el mejor de los peregrinos comprometidos del comunismo en Europa; se le ve en todas las tribunas de los congresos de la paz. Stalin le regaló con un título, que nadie antes le otorgara, por lo que tiene de mecánico en él: le dijo que era el "ingeniero de las almas".

—DE TODO UN POCO

El dean de Canterbury ejerce los más variados oficios.

Periodista, es miembro del comité de redacción del "Daily Worker" y está en la redacción su pluma al servicio de todo: lo mismo trata del traje masculino que de la necesidad de ampliar los asientos de los coches de ter-

cera, en los ferrocarriles británicos.

Capitalista —es titular por propia confesión, lo sabemos, de una cuenta de banca de muchos centenares de rublos en Moscú—, posee en los alrededores de Canterbury un "bistro" o taberna que frecuentan los coñeteros y charlatanes.

Como dean, atiende a los oficios divinos los domingos en la iglesia, y sirve el té a las señoras de la Escuela Dominical en su presbiterio frecuentemente.

Su vida fué en todos los tiempos tan movida y accidentada como lo es ahora: cuenta que en casa de sus padres ganaba trece chelines a la semana como aprendiz de tejedor; más tarde, dedicó a estudiar la mecánica, y, por último, dejó a ésta por la teología, logrando un vicariato y dedicándose a la cura de almas en el Cheshire.

Cuando baja del púlpito va frecuentemente a tomar la palabra en mítines obreros. Politicamente, es laborista y presume de socialista cristiano. Macdonald le hizo nombrar dean de Manchester y siete años más tarde, en 1931, pasó a Canterbury.

—DEAN INAMOVIBLE

En su cargo es intocable: tiene las cartas de nombramiento del rey. Y sólo el rey podría revocarlas, lo que significaría un escándalo único en la historia del Reino Unido y no es fácil que se dé.

En el mes de enero último se organizó una peregrinación de protesta que fué a parar a la catedral de Canterbury.

No pretendemos juzgarle a usted —decían los peregrinos—; tan solo le manifestamos que a nuestro juicio es imposible servir a la vez a dos señores: esroja la iglesia o abjure el comunismo.

El dean rojo no ha respondido y cree en su conciencia que puede seguir creyendo en Dios y en Stalin hasta el fin de sus días.

—NOTICIARIO PINTORESCO

—El radar, invención real, según Frank Smith, fué Jorge V quien inventó el radar: él tuvo la idea de utilizar la radio para descubrir los aviones. Y entre su realización y sus primeros tanteos pasaron no menos de veinte años.

—Enclaustrado por sus feligreses, al enterarse la pequeña villa de Prato di Reisa que su cura salía destinado para otra parroquia, le encontraron en su casa cural. Pasó así varias semanas con guardia ante su puerta hasta que el obispo amenazó con la excomunión a los feligreses.

EL "BLUFF" COMO ARMA DE DEFENSA

Ha muerto la madrecita de Santa Teresa de Niño Jesús: A los 71 años de vida religiosa; Vive aún otra hermana de la Santa en el Carmen

Irún (Crónica especial de nuestro periódico). — Jules Moch, el flamante ex ministro del Gabinete francés, con la cartera de defensa, es un hombre audaz: primero, porque dimisionario y todo se ha ido a Washington, a fin de participar en la conferencia sobre armamento. ¿En nombre de quien? Porque al salir de París no formaba ya parte del Gobierno.

Y luego, por sus acrobacias judiciales. Ha presentado una querrela en los tribunales por un artículo aparecido en un periódico degaullista, bajo este título:

—El "bluff" no es un sistema de defensa nacional.

Según el ministro en funciones, semejantes afirmaciones, tienden a "desmoralizar el ejército y la nación y a ridiculizar el esfuerzo francés de defensa nacional".

¿ERAN DE MADERA, RECUBIERTOS DE TELA PINLADA LOS tanques del desfile? Esa es precisamente la razón del ministro. Sin embargo, esa afirmación que fuera hecha por más de un periódico en Francia, con motivo de la gran parada militar del 14 de julio, sigue aun en pie y sus adversarios, que admiten la discusión sobre ese terreno, preguntan por qué iban los tanques, por qué iban los aviones, a medio terminar, y por qué en lugar de militares del ejército en cuestión marchaban con éstos aparatos de guerra los

obreros especialistas con uniforme prestado.

A la verdad, que el ministro puede decir lo que quiere, pero un ejército de esa categoría no deja de ser una fanfarronada y no un medio de defensa.

LA MUJER RVDA. M. INES DEL NIÑO JESUS ha fallecido en Liseux. Por humilde que fuese ella, y a pesar de que se mirase como una sombra que pasara por la tierra, la noticia de su muerte ha resonado en el universo entero. ¿Razón? Que la hermana menor de la que en el mundo se llamara Paulina, era Teresa. Y Santa Teresita del Niño Jesús es venerada hoy por todos los católicos.

Con esta familia está siempre el mundo dentro de las márgenes sobrenaturales. Las hermanas Martin —tal era su nombre de familia en el mundo— eran cinco. Cuatro entraron en el Carmelo. Una de ellas fué Sor Teresita. Y al lado de ella, en el humilde cementerio de las religiosas de Liseux, reposa ya María, va a descansar Paulina, y hay un puesto reservado para Celina, la que perpetua aun en el Carmen la presencia de aquella familia bajo el nombre de Sor Genoveva de la Santa Paz.

LAS DOS HERMANAS PRE-DILECTAS eran Teresita y Paulina. Aquella la hermana y ésta la madrecita. Cuenta Santa Teresa del Niño Jesús en su autobiografía,

que al morir su madre se refugió en los brazos de su hermana, gritándola:

—A partir de ahora serás tú mi madrecita.

Paulina tenía entonces diecisiete años, y la futura santa cuatro.

Por aquella época, Teresita estaba muy lejos de ser la santa que veneramos en los altares, y a la cual la leyenda ha pintado como de azúcar y miel. Su padre la traía perdida con sus mimos; estaba éste prendado de su belleza, de su gracia y de su inteligencia extraordinarias, y la adoraba como a su "reinecita". Teresita era una caprichosa, coqueta, exigente: "Yo lo quería todo" —escribía ella más tarde.

PAULINA ENTRÓ EN EL CARMEN y Teresita, que oye hablar de ello, no se dió cuenta de lo que aquello significaba hasta que la viera entre rejas con largos espacios de tiempo y durante tres minutos tan solo.

Pronto, con grandes dificultades, pudo seguirla al claustro, y la que había sido su madre adoptiva en la familia, fué más tarde su madre religiosa en la orden. A instancias suyas, más tarde, escribió su "Historia de un alma". Esa confesión que casi todos han leído con verdadera emoción y que a tantas almas ha abierto los ojos a la fe.

Oliveira Salazar ofreció al presidente la dimisión de su Gobierno

El general Craveiro Lopes, le confirmó su plena confianza

En la recepción al Cuerpo Diplomático, el jefe del Estado portugués hizo votos por la prosperidad de España y su Caudillo

Lisboa, 10.—El presidente del Consejo, Dr. Oliveira Salazar, ha sido recibido en audiencia por el jefe del Estado, general Craveiro Lopes, en el palacio de Belem.

El Dr. Oliveira Salazar presentó al presidente de la República la dimisión de su cargo y las de los restantes miembros del Gobierno. El general Craveiro Lopes renovó su entera confianza al presidente del Consejo y en consecuencia, el Gobierno continuará, al menos de momento, con su actual composición.—EFE.

EL PRESIDENTE RECIBE AL CUERPO DIPLOMÁTICO. HIZO VOTOS POR LA PROSPERIDAD DE ESPAÑA Y SU CAUDILLO

Lisboa, 10.—Esta mañana, a las 10, el general Craveiro Lopes, jefe del Estado portugués, ha recibido en el palacio de Belem los saludos del Cuerpo

Diplomático acreditado en Lisboa.

Asistieron todos los jefes de misión en Portugal de las respectivas Embajadas y Legaciones, y el auncio de Su Santidad, decano del Cuerpo Diplomático le presentó los saludos de este, y en nombre de todos dedicó frases de emocionado recuerdo para el mariscal Carmona.

A continuación, en un breve mensaje pronunciado en francés, el presidente de la República agradeció la presencia del Cuerpo Diplomático y se ofreció para facilitarles su labor en el país. A continuación, saludó personalmente a cada uno de los jefes de misión. Al primero que saludó fué al embajador de España, D. Nicolás Franco, a quien presentó sus votos por la prosperidad de España y de su Caudillo.—Efe.

Ciencia y medicina

(Viene de la página septima.)

te el notario sus últimas voluntades.

...REALIDAD INCONTES-
TABLE

La mano eléctrica, como se ve, está muy lejos de ser un milagro; no puede tampoco ser considerada como una panacea universal contra la muerte, pero sí puede hacerse de ella un instrumento para retrasar el momento del fallecimiento: en esos instantes, en que el alma está a punto de separarse del cuerpo, puede prolongarse la vida del enfermo durante instantes u horas que pudieran tener un valor en todos los órdenes precioso y singular. UBALDO DE LEON

El festival comunista de Berlín

(Viene de la primera página.)

rante el llamado desfile de la paz, que se celebrará el próximo domingo.

Los rumores en tal sentido aseguran que los prisioneros serían aclamados como soldados norteamericanos "convertidos en combatientes de la paz".—EFE.

La sesión de la Permanente

(Viene de la tercera página.)

idad, serán severamente sancionadas por la Alcaldía, sin perjuicio de que lleguen a conocimiento de la Autoridad gubernativa".

El señor García Arrazola apoya su escrito manifestando que no hay razón para que el pan salga más barato que se dan toda clase de facilidades a los industriales panaderos. Interviene el señor Cutilla para señalar sería preciso evitar la aglomeración de grandes cantidades de harina, contestando la presidencia que precisamente sobre este asunto se está tratando.

La Permanente queda enterada de diversos oficios y telegramas de excusa y agradecimiento relacionado con los festejos.

Se da cuenta de oficio sobre ambulancia-automóvil para que sirva de transporte de heridos y para el servicio de desinfección. A este respecto dice el alcalde que ha visitado el Parque de Bomberos y que conviene que todos vayan cuando sus ocupaciones se lo permitan, pues es un servicio que puede considerarse el mejor del Ayuntamiento. Elogia que de un chasis viejísimo hayan construido una ambulancia tan magnífica y que se debe felicitar a este Cuerpo así como al médico y servicio sanitario.

En ruegos y preguntas, el señor Sánchez-Blanco dice va a referirse a uno de los festejos que más gustan y este es el de la música. Alega que como tiene relación con la Comisión de Cultura debían continuarse los conciertos durante toda la temporada estival en el Jardín del Capitán Ramos, los jueves, a las 8 de la noche.

El señor Fernández Verdú dice que personalmente todo el mundo ha felicitado ya al señor alcalde por la organización y brillantez de los festejos, pero que dicho extremo debe constar en acta. lo que se acuerda.

También el señor Reyes ha-

bla sobre ello, aclarando que a quien debe felicitarse es al señor alcalde por la instancia que ha dado al Ayuntamiento y a la Alcaldía.

El señor García Arrazola agradece tales manifestaciones y dice que todos han cooperado, pues aunque el tuvo muy buena voluntad, sin la colaboración de los demás no se hubiese llegado a tan feliz término.

El señor Catalán, por último, dice que todavía no existe en Ceuta el documento nacional de identidad, que ya fué extendido en varias provincias. Ruega que el Ayuntamiento tome en consideración para que por la Dirección de Seguridad se ponga aquí en marcha. Se toma el acuerdo de solicitar dicho extremo del Excmo. señor delegado del Gobierno.

Y no habiendo otros asuntos de que tratar, la presidencia levantó la reunión siendo las doce horas.

Ligeros contactos con el enemigo en Corea

(Viene de la primera página.)

Al oeste y suroeste de Kaesong, fuerzas avanzadas de las Naciones Unidas encontraron resistencia moderada.—EFE.

ATAQUE DE LOS BOMBARDE- ROS CONTRA UNA CONCENTRACION DE VEHICULOS RO- 40.

Tokio, 10.—Gran número de vehículos comunistas fueron observados durante la noche última, al sur de Pyongyang, según un comunicado de la 5.ª Fuerza Aérea. 600 de estos vehículos fueron atacados por bombarderos ligeros y mas de 70 resultaron destruidos o averiados, en el curso de 93 incursiones nocturnas.

Un bombardero fué atacado hacia la medianoche, por un caza a reacción enemigo, pero no logró dañarle.

Nuevo libramiento de seis millones de dólares para España

(Viene de la primera página.)

contribuir a la defensa de Europa.—EFE.

LA FALTA DE CONFIANZA EN EL RESTO DE EUROPA, IMPULSA A NORTEAMERICANA A ACERCARSE A ESPAÑA

Washington 10.—«Washington Post» dice que la falta de voluntad de Europa de defenderse, ha sido la causa principal de que Norteamérica se haya acercado a España para obtener su apoyo.

«En vista de la lentitud de actuación de Europa—manifestó el diario—era natural que los militares buscaran un seguro contra el posible fracaso de la misión de Eisenhower. Ese es el sentido del plan referente a España. Ciertamente existe, además, la razón del Mediterráneo, pero parece indudable que el impulso inicial de la gestión se deriva de la pérdida de confianza en la voluntad de resistencia de las naciones de la Europa occidental.—Efe.

SUBE LA COTIZACION DE LA PESETA

Lisboa 10.—La cotización de la peseta en el mercado libre de Lisboa ha subido considerablemente. El día 8 fué de 66 5.

Los técnicos financieros afirman que incluso con la peseta a la par con el escudo, a los portugueses les resulta económico el desplazamiento turístico a España, donde la vida es mucho más barata.—Efe.

Once F 29, equipados con radar, bombardearon el aeródromo de Sunan, sin que los resultados fuesen observados.

Un comunicado de la Fuerza Aérea dice que las superfortalezas han lanzado hoy, a primera hora, varias toneladas de bombas sobre una estación al sur de Pyongyang.

Los ataques tuvieron que ser dirigidos por radar, en razón a la mala visibilidad.

Los aparatos aliados no sufrieron fuego de la DCA, ni ataques de los cazas enemigos.—Efe.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Dos altos jefes británicos ACTUAN EN EL PAKISTAN

Nehru señala que han ocurrido ocho incidentes en la frontera con la India

Nueva Delhi 10.—En el curso de la sesión parlamentaria de hoy, el Pandit Nehru, primer ministro de Asuntos Exteriores interrogado sobre la presencia en el Pakistán del general Auchinley, ex comandante en jefe británico en la India, y del general Gracey, ex comandante en jefe británico en el Pakistán, declaró que el Gobierno indio no sabía si esos dos jefes estaban oficialmente empleados por el Gobierno pakistani.

Después añadió: «Yo no quería, en interés público, decir nada en este momento, pero es cierto que esos dos oficiales británicos se encuentran en el Pakistán en un período crítico de las relaciones entre la India y aquel país».

Nehru indicó, finalmente, que en el curso de los seis últimos meses, han tenido lugar ocho incidentes en la frontera indo-pakistani.—EFE.

Ultima hora Deportiva

Inglaterra conserva el trofeo del Aga Khan, al vencer en el gran Concurso Hípico de Dublin. España, en tercer lugar

Dublin, 10. — Gran Bretaña ha conservado hoy el trofeo máximo del concurso hípico internacional de Dublin, corrido en los campos de Ballsbridge, al ganar el Premio Aga Khan.

En la prueba, presenciada por unos 32.000 espectadores, han participado equipos de Gran Bretaña, España, Italia e Irlanda. El equipo británico la terminó con un total de 30 faltas, quedando en primer lugar. A continuación se clasificó Irlanda, con 44 faltas. Tercero, España, con 50 faltas. En último lugar, quedó Italia, con 54 faltas.

Gran Bretaña ganó también la prueba el año pasado. En el caso de que gane por tercera vez consecutiva, el año próximo, dicho país pasará a poseer de modo definitivo el preciado trofeo.

La carrera, que comprendía 18 difíciles obstáculos, ha puesto a prueba la capacidad de saltos de los 16 caballos y la habilidad de los jinetes. Entre los obstáculos figuraba una triple barrera, hallándose separados los sucesivos obstáculos por sólo unos pies de espacio. El obstáculo más alto media cinco pies y una fujada. Tan complicado era el recorrido que uno de los jinetes británico ha sido eliminado en la primera vuelta por perder el itinerario y saltar dos veces el mismo obstáculo.—ALFII.

La Vuelta Ciclista al Oeste de Francia

La Roche-Sur-Yon (Francia) 10.—La cuarta etapa de la Vuelta ciclista al Oeste de Francia, entre L'Amon y La Roche-Sur-Yon, con 223 kilómetros, ha sido ganada por el belga Van Steenberghe, que ha cubierto el recorrido en 6 h 16 m. 41 s. Alfii.

La Magistratura del Trabajo se inhibe en la reclamación de unos jugadores

Palma de Mallorca 10.—La Magistratura del Trabajo se ha declarado incompetente para resolver la reclamación laboral que habían presentado los jugadores del Club Deportivo Mallorca, Urcey y Bernández, que importan en conjunto la suma de 120.000 pesetas.

Contra la sentencia podrán recurrir dichos jugadores ante el Tribunal Supremo.—Alfii.

Otra victoria del Club Natación Barcelona

Mónaco, 10 — En encuentro internacional de water polo jugado en esta ciudad, el equipo del C. N. Barcelona ha vencido al Sportiva Sneria, de Génova por 8 6.

Nuevo mando para el almirante Fechteler BRAJLEY, confirmado en su cargo

Washington, 10.—El Senado ha aprobado la designación del almirante William Fechteler; para un nuevo alto mando naval.

El Comité de Servicios Armados del Senado ha aprobado también la confirmación del general Omar Bradley en su cargo de presidente de la Junta de Jefes de Estados Mayores por un período de dos años. Efe.